## UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

## FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, CONTABLES, ECONÓMICAS, Y TURISMO

## ESCUELA PROFESIONAL DE TURISMO



TURISMO DE AVENTURA EN LA COMUNIDAD DEL CARMEN – CURAHUASI PARA LA DIVERSIFICACIÓN DE LOS ATRACTIVOS NATURALES Y CULTURALES.

Tesis presentada por los bachilleres:

**EDDY HERMOZA ESPINOZA** 

JHINMY HUANCA MENDOZA

Para optar el título profesional de:

LICENCIADO EN TURISMO

Asesora:

DRA. FELICIA ELENA VALER LOPERA

CUSCO - PERÚ

2016

## RESUMEN

En el trabajo de investigación: TURISMO DE AVENTURA EN LA COMUNIDAD DEL CARMEN – CURAHUASI PARA LA DIVERSIFICACIÓN DE LOS ATRACTIVOS NATURALES Y CULTURALES se hizo el diagnostico situacional. posteriormente la categorización, y jerarquización con sus respectivos análisis a su vez este trabajo nos permite sistematizar, ordenar y determinar los escenarios y la fuerza motivacional de los atractivos tal como se encontró, que implementando a ello con la oferta derivada o secundaria, eleven el nivel de las jerarquías logrando a la vez incrementar la fuerza motivacional de los atractivos que permitirían la oferta de turismo de aventura en los principales mercados emisores de turismo del mundo y del país.

La teoría del desarrollo turístico, afirma que el turismo es motivado por el nivel de categoría, jerarquía y fuerza motivacional de los atractivos naturales de la comunidad el Carmen.

El presente tema de investigación, se ubica en el tipo de investigación explicativa y descriptiva. Explicativo nos permitirá explicar los motivos y factores causales que han podido incidir a afectar la ocurrencia de un fenómeno. Descriptiva por predecir un diagnostico al cual se conoce con su totalidad y se resaltan las principales características del objeto de estudio. También, está a nivel pre teórico por que se caracteriza en la búsqueda de variables relevantes, acumulación de datos, clasificación y formulación de hipótesis, de esta manera se puede explicar el fenómeno o hechos de investigación.

Se determina el tamaño de la muestra para las encuestas a la población, a los turistas y agencias de viajes y turismo y posteriormente se diseñó las encuestas para aplicar la

muestra identifica, finalmente fueron sistemáticamente procesado en cuadros grafico e interpretados.

En el trabajo de investigación se desarrolló sistema de propuestas ramificado en cinco sub propuestas a manera de estrategias que nos permitirá organizar, dirigir, comercializar y promover la práctica del turismo de aventura en la comunidad del Carmen mediante procesos integradores y de inclusión, impulsando el desarrollo ambiental, económico y social a su vez generar nuevas alternativas de empleo que ayuden a mejorar la calidad de vida de la población. También se hizo las conclusiones y recomendaciones respectivas.